

Hoy, en declaraciones previas al desayuno organizado por Nueva Economía Fórum con el presidente de la CEOE, Antonio Garamendi

Casado: “Llegaremos hasta el final para exigir que se haga público el acuerdo que Sánchez ha firmado con Europa”

- El presidente del PP subraya que el debate sobre la derogación de la reforma laboral “es absolutamente dañino para los intereses de los españoles” y añade que Sánchez “ha firmado algo que está ocultando a todos los españoles y no se puede aceptar”
- “Espero que el Gobierno deje de pelearse, acabe esta jaula de grillos, cumpla con lo que se ha comprometido con todos los españoles, mejore la situación económica y sea fiel a los acuerdos por los que Europa nos va a ayudar a salir de esta terrible crisis”
- Aboga por la creación de empleo, la flexibilidad laboral y la bajada de impuestos. “España lo está pasando muy mal. Necesitamos estabilidad, certidumbre y que se cree empleo y eso solo se puede hacer manteniendo la reforma laboral que creó tres millones de puestos de trabajo”
- “Hay que hacer reformas estructurales. Sánchez se ha comprometido a ellas. No puede engañar ni a sus socios de Gobierno ni a los españoles”, subraya
- Denuncia que el Ejecutivo “lleva a palos desde que se constituyó” porque “Sánchez eligió unos socios radicales”. “Al final tiene que decir la verdad en Bruselas o en Madrid y, si es posible, a todo el mundo”